

LOCALE

Les bonnes ondes des Médiévales

 1 min

Les Médiévales de Castelnaud, qui se déroulaient ce dernier week-end, ont connu à nouveau un grand succès. Mis en place en 2016, l'événement rassemble chaque année de nombreux participants férus de l'époque ou désireux de découvrir ou faire découvrir ces temps reculés dont les chevaliers, châteaux forts, cuisine, potions magiques ou architecture fascinent encore. La déambulation costumée des différents acteurs du week-end, qui devait emmener les protagonistes de la plus célèbre des portes du vieux village à l'église Sainte-Marie del Mercadal, a parfaitement su lancer les festivités. Du bois aux pierres et des plantes aux animaux, les éléments naturels devaient ensuite guider les pérégrinations des visiteurs, dans le ton exact d'une époque

où la Nature était à la fois un outil et une référence. Les commerçants et artisans, de leur côté, appréciaient la beauté de la fête mais aussi la cohésion réalisée cette année avec le château. Une fête en passe de se hisser comme un incontournable de l'été et dont l'immense convivialité ne demande qu'à grandir...

